

先日の運動会では、お忙しい中ご参観くださりありがとうございました。運動会当日の朝、多くの児童が駆け足で下駄箱に向かっていた様子が見られました。運動会を楽しみにしている気持ちが、元気な挨拶とともに伝わってきました。

保護者の皆様には運動場の草取りにご協力いただきました。また、PTA 会長様には連日トラクターで運動場を整地していただきました。大変有難かったです。保護者の皆様のご厚意に深く感謝いたします。今後とも、本校の教育活動に対するご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

交通安全教室（徒歩） 4/15(月)

全校児童が縦割り班に分かれて、横断歩道の渡り方を練習しました。駐在所のお二人の警察官にご協力をいただきました。児童たちは、警察官のアドバイスを受けながら、横断歩道を「右、左、右、前へ進め」と声を出して安全確認を行いながら渡りました。また、1年生は、スクールバスの乗り方の練習も行いました。最後に、警察官から交通ルールを守ることの大切さについて話していただきました。



1年生を迎える会 5/2(木)

1年生を迎える会を体育館で行いました。1年生の自己紹介（名前と好きな食べ物を紹介）の後、6年生が考えた「風船バレー」「なかまあつめゲーム」を全校児童で楽しみました。5年生からは、素敵なメダルがプレゼントされました。1年生は、元気にお礼のあいさつをすることができました。低学年の児童に楽しんでもらえるよう優しく接する5・6年生の姿がみられ、体育館には明るい笑顔があふれていました。



3年ぶどう学習 5/10(金)

3年生の郷土学習の一環として、ぶどう農家の方にご協力いただき、明治地区のぶどう畑を訪問しました。児童たちは、ぶどうの手入れについて説明を聞いたり、小さなぶどうの実を手にとって興味津々に観察したりしていました。また、ぶどうの育て方や美星町のぶどう、仕事のやりがい等について、疑問に思ったことや知りたいことを質問しました。ぶどう農家の方をはじめ、ぶどう部会やJAの方々から丁寧に教えていただき、児童たちは理解を深めていました。あと2回訪問させていただきます。



運動会 5/18(土)

暑さが厳しく感じられましたが、無事に運動会を行うことができました。児童たちは、「一致団結～一生けん命最後まで～」のスローガンのもと、限られた期間に一生懸命練習に取り組みました。運動会当日は、全ての演技に全力で取り組み、美星っ子の「やりぬく力」をしっかりと発揮することができました。保護者の皆様には、お子様の健康管理や励ましをしていただき、大変お世話になりました。



上着の着用について

一日の寒暖差が大きく、登校時には上着が必要でも、下校時には暑い日もあります。学校では、上着を手さげ等に入れて下校するように指導しています。ご家庭でも、必要に応じてそのような声かけをしていただくとありがたいです。よろしくお願いいたします。

